
为的是叫福音兴旺─副院长林诚牧师 

 

我的服侍动机为何？ 

我们做每件事，往往都会有不同的动机或是目的；有的人甚至是只看结果，不谈过程。其实

正确的动机很重要，特别是在我们服侍的生活当中，有时候我们羡慕人的成功，或是服侍大

有果效，我们心中会不会五味杂陈？我们可能会有一些比较的心理，甚至一些批评的论断，

这些负面的情绪反应，往往也会突显出我们里面的动机。 

 

心胸豁达的保罗 

保罗在罗马坐监时，他没有和其他的使徒比较，又或是怨天尤人，甚至当他听见或看见别人

用不正确的方式来传基督时，他仍然能保有一颗豁达的心胸，只要基督的福音被传开，他就

欢喜，甚至可以轻看眼前的遭遇。“弟兄们，我愿意你们知道，我所遭遇的事更是叫福音兴旺”

（腓 1：12）。 

 

只在意福音传播 

保罗心中没有批评或是比较，当看见别人传福音是出于假意和嫉妒纷争时，他仍然欢喜快乐，

他唯一在意的，是基督的福音能被传开。他不在意别人是真心或是假意，他真正关心的，是

福音的传播是否受到影响。 

 

批判前谨慎分辨 

今天在教会的事奉生活中，我们是否保持一个正确的动机？对不同的教会群体，我们或许也

看见他们用不同的方式传福音，可能和我们大不相同。这些问题，一方面我们需要谨慎分辨，

但另一方面，在批判以先，是否可以多想一下我们真正的动机如何？会不会是另外一种负面

的情绪，引致我们的批评多于我们的欣赏、我们的埋怨多于我们的祷告、我们的比较也多于

我们的努力，因而忘记了福音兴旺的前提？ 

 

无论在哪一个岗位事奉，我们应该只有一个目的、一个正确动机，那就是叫基督的福音兴旺。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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